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A C T A         Nº   25                                   EJERCICIO 2021-2022 

 

En formato virtual, a través de la plataforma Zoom, a los siete días del mes de diciembre del año dos mil vein-

tiuno, siendo la hora catorce y cuarenta, se reúne, en sesión ordinaria, el Consejo Ejecutivo de la Organización 

del Fútbol del Interior.  Preside el Prof. Mario Cheppi, con la asistencia de los señores consejeros Sr. Jorge 

Ortiz, Sr. Sebastián Sosa, Sr. Manuel Román, Sr. Eduardo Píriz, Sr. Luis Fabiani, Sra. Mariana Fernández Amy, 

Sra. Graciela Cáceres, Sr. Franklin Nilo Scarpa, Cnel. ® Ney Irigoyen, Sr. Heber Scirgalea, Sr. Juan González, 

Dr. Héctor Leites, Sr. Sergio Gabito, Dr. Juan Martín Atilio y Sr. Lides Bevegni 

En uso de licencia: Dr. Luis Camargo, 

En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura 

 

ACTA ANTERIOR 
Se aprueba el acta 24. Unanimidad. 

 

ASUNTOS ENTRADOS 
407 – Club Litoral (Paysandú) refiere a problemas en partido jugado en Fray Bentos. Pase a Comisión de Fútbol 

Femenino. 

El Sr. Gabito dice que se investigó el tema. De acuerdo a lo informado por los árbitros nunca se pidió ambulan-

cia. Que no hubo anormalidad alguna. Solo los reclamos inapropiados de la delegada de Litoral que no quería ju-

gar en esa cancha.  

Dice que la versión de dirigentes de Laureles es que la jugadora de Litoral que aparece en un video como lasti-

mada se debió a que pateó una puerta del vestuario. 

408 – Club Defensor Sporting (Sarandí del Yi) refiere a lesión grave de jugadora. Solicita colaboración. El Sr. 

Scirgalea recuerda que, sobre el tema, había un proyecto del Sr. Scarpa que no se había tratado. Cree que era 

una buena herramienta para tratar el tema.  

Se recuerda colaboración realizada a un jugador de la Liga de Zona Oeste. 

El Prof. Cheppi dice que lamentablemente no se ha creado ningún fondo para eso.  

Se resuelve pedir historia clínica y solicitar al Dr. Atilio que oriente sobre el tema. Luego se analizará como se 

podrá ayudar (con algún monto o con alguna gestión). 

El Dr. Atilio explica que, en ese tipo de lesión, hay situaciones diferentes. Hay que analizar a través de la histo-

ria clínica (en especial, la resonancia magnética). 

409 – AUF remite nueva convocatoria Selección Femenina Sub 17. Se comunicó a interesadas. 

410 – AUF remite nueva convocatoria Selección Femenina Sub 20. Se comunicó a interesadas. 

411 – AUF comunica que cerrará oficinas entre 23 de diciembre y 7 de enero próximos. Téngase presente. El 

Prof. Cheppi plantea que, dadas las circunstancias, aplicar la misma medida en las oficinas de OFI. Así se re-

suelve. Se comunicará a las afiliadas. 

412 – Sector Interior de Colonia comunica sanción jugador Diego Dimitroff por 18 meses. Se registra. 

413 – AUF remite propuestas reglamentarias para análisis. El Prof. Cheppi dice que es una convocatoria para 

trabajar y hay que hacerlo.  

El Sr. Ortiz recuerda que ya se tenían en cuenta a algunos profesionales para trabajar en el tema (Dres. Ber-

múdez, Imas, Leites, Delgado). Sabe que significa un esfuerzo personal para esta gente, pero hay que contac-

tarlos. 

El Sr. Fabiani recuerda que dejó de trabajar en el Tribunal el Dr. Jorge Píriz Bello, y le parece un lujo si se pu-

diera contar con una persona de su capacidad. El Sr. Sosa dice que es impecable. La única duda es si su calidad 

de Juez le impide o no trabajar. 

El Prof. Cheppi pide al Gerente que se ponga en contactos con el Dr. Píriz.  
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RENOVACION CARNÉS DE ÁRBITROS 
El Cr. Segura explica la propuesta de Circular, la que recoge el resultado de la encuesta que se había comprome-

tido realizar en el pasado Congreso. 

Se aprueba la propuesta y se emitirá Circular. 

 

COPA NACIONAL DE CLUBES (DIVISIONAL A Y B) 
Informes veedores: 

• Sr. El Sr. González dice que, en Sarandí Grande, el partido estuvo muy bueno, con buena presencia de 

público. Destaca la actuación de la policía, la que realizó, al ingreso, una requisa importante de bebidas 

alcohólicas. 

Dice que lo malo fue que la parcialidad de Darling produjo roturas en las tribunas del estadio. Van a pa-

sar presupuesto por las reparaciones.  

• El Sr. Fabiani dice que, en San José, el partido televisado, se desarrolló en forma normal. Dice que se 

tomaron todas las precauciones. Tuvo reuniones previas con los dirigentes de ambas Instituciones y con 

la seguridad. Se trató de impedir el ingreso de gente. Sin embargo, al finalizar el partido ingreso públi-

co. Dice que no pasó nada, salvo la desprolijidad. 

Se coordinó con la TV para la premiación. 

Dice que se vendieron aproximadamente unas 2000 entradas 

El Cnel. Irigoyen dice que le informaron que la gente que entró fue cuando se abrió un portón para que 

se fuera la ambulancia. 

Comenta que la trasmisión televisiva fue de 4 horas y 28 minutos con 11 cámaras y un dron. Implicó que 

numerosas personas trabajaran en la misma.  

El Prof. Cheppi felicita a los finalistas. Dice que fue un gran espectáculo. Para ambos Clubes el agrade-

cimiento y la felicitación. Es el final de un gran esfuerzo. 

 

Se fijan detalles próxima fecha: 

   

DIVISIONAL B   

   
WANDERERS - STA.LUCIA CANELONES - BELLA VISTA - PAYSANDU  
ESTADIO EDUARDO MARTINEZ MONEGAL 11.12.2021 20:30  

 COELHO LEMOS, NESTOR FABIAN 

 RODRIGUEZ DAMASENO, WILMER FABIAN 

 ANTUNEZ, SILVIO GABRIEL 

 MELO VARGAS, MAURO ANTONIO 

   
DARLING - CANELONES - BOQUITA - FLORIDA   
ESTADIO EDUARDO MARTINEZ MONEGAL 11.12.2021 16:00  

 PAZ GONZALEZ, CARLOS EDUARDO 

 ANTUNEZ, SILVIO GABRIEL 

 RODRIGUEZ DAMASENO, WILMER FABIAN 

 MELO VARGAS, MAURO ANTONIO 

   

   
 

COPAS FEMENINO 
El Sr. Gabito informa sobre la primera final entre Nacional (Florida) y Laureles (Fray Bentos). Dice que el par-

tido se jugó con normalidad. Cree que el estadio de Quilmes no puede recibir partidos nocturnos con la ilumina-

ción que presentó. 
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La Sra. Cáceres dice que el estadio de Laureles tiene una iluminación nueva y muy buena. 

Se fijan detalles próxima fecha: 

FEMENINO ABSOLUTA  
   
(FF) LAURELES - F.BENTOS - (FF) NACIONAL - FLORIDA 

ABBATE 12.12.2021 20:00  

 GUTIERREZ BASTOS, VERONICA 

 MOGORDOY PEREZ, YENIFER NATALI 

 CARDOSO ACOSTA, VIRGINIA LILIAN 

 RIPOLL, NANCY MARGOT 

   

FEMENINO SUB 14   

   
(FF) ITUZAINGO - MALDONADO - (FF) PROGRESO - PAYSANDU 

PARQUE SAN RAFAEL 11.12.2021 18:00  

 CARDOSO ACOSTA, VIRGINIA LILIAN 

 ARANDA SUAREZ, LUCIANA 

 ALVAREZ ROSALES, YANINA TERESA 

 SASTRE, PAOLA ANDREA 

   

   

   
SUB 14 y SUB 15 

En el próximo fin de semana se jugará etapa por el torneo integración. Por los torneos del interior se está a la 

espera de fallos del Tribunal Arbitral. De salir los mismos, se podría jugar algún partido.  

 

INFORME DE COMISIONES 

FINANZAS 

El Sr. Román dice que mantuvo reunión con el Sr. Matosas. Dice que se cambió y el dinero que se pagaba a AUF a 

través de AUDEF, esta vez quedó en OFI a la espera de coordinar el pago a AUF. 

El Prof. Cheppi dice que se hizo planteo verbal al Ec. Alonso para que OFI esté exonerada de dicho cargo.  

Dice que no entiende porque, como dicen, hay molestias en AUDEF. 

 

ENTRENADORES 

El Sr. Gabito informa que, el viernes pasado, se produjo una reunión del Consejo Técnico Entrenadores con los 

coordinadores de los cursos para ajustar detalles para cursos 2022. Dice que se intercambiaron ideas y queda-

ron puntos para resolver. Hubo una excelente concurrencia. 

Se intenta profesionalizar más los cursos. 

 

MARKETING 

El Sr. Scirgalea informa sobre distintos temas: 

Contrato DUCSA – El contrato ya bajo y se pasó a la sala de abogados de AUF. 

BSE – se envió nota, redactada por el Gerente, y se hizo contacto telefónico con secretaria. 

Libro – se ha estado trabajando en distintos presupuestos. 

Otras – dice que hay empresas que quieren la esponsorización total pero no ofrecen algo que satisfaga. 

Se sigue trabajando. 

El Prof. Cheppi dice que, respecto al contrato con DUCSA, hay cláusulas de confidencialidad que impide circu-

larlo. Se pregunta si tiene que verlo algún profesional antes de firmarlo. 

El Sr. Sosa dice que lo tiene que ver sí. Que debe ser un criterio para todos los contratos.  
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El Dr. Leites pide que se lo remitan. Lo ve y hará una devolución.  

El Sr. Scirgalea se lo reenviará. 

 

VARIOS 
PROXIMA REUNIÓN 

En atención a que se previó una reunión de camaradería entre los distintos órganos internos de la Organización 

para el próximo martes a la hora 13, se fija la reunión del Ejecutivo para la hora 10:30.  

 

TORNEO INTEGRACION 

El Sr. Sosa informa que, para la jornada, está prevista la reunión del Tribunal, en que participa un miembro de 

OFI, para tratar sobre partidos con jugadores inhabilitados. Dice que los fallos no tienen una incidencia en lo 

deportivo cualquiera sea su resultado. 

 

Siendo la hora 16:10 se levanta la sesión.  

Próxima sesión: martes 14 de diciembre de 2021 hora 10:30.  

 


